

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

LA ENSEÑANZA DE "LAS FORMAS DE ENERGÍA"

EL PROGRESO ESPIRITUAL (ENERGÉTICO)

CONFERENCIA 93

RELACIÓN (IV): EL CONOCIMIENTO

REUNIÓN DEL DÍA 7 de junio del 2015

7H30

FORMA DE ENERGIA (HERMANO, en el Médium)

Que la paz del SEÑOR esté con vosotros.

TODOS

Y con tu Espíritu.

HERMANO

Podemos iniciar, escucho hermana.

PARTICIPANTE I

Podemos seguir.

HERMANO

Bien, vamos a continuar, estamos en las Relaciones, para nosotros **Relaciones del desarrollo Evolutivo Energético de las Formas de Energía**, cuando las Formas de Energía están en este proceso de evolución, deben necesariamente establecer este tipo de Relaciones, para que en el contexto general del desarrollo le sea más simple, más sencillo... alguien podría decirlo... más adaptable atender las pruebas, en el caso de vuestro mundo al Espíritu, y fuera de aquella esfera, simplemente atender el avance evolutivo en sus Acciones, pero **toda la esencia de esta Relación se fundamenta, inicialmente, en EL CONOCIMIENTO.**

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo...

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

EN LA FASE UNO, vas a adquirir Conocimiento, pero se podría decir que es un Conocimiento parcial, es un Conocimiento que requiere... digámoslo así... de unas pruebas... en terminología de materia podría decirse... más exigentes, de un mayor esfuerzo, de una mayor dedicación, de una mayor superación espiritual pero ¿por qué esto es así, por qué es necesario?

Porque la Forma de Energía en la evolución de la fase uno, está en un proceso... podríamos decirlo... de verdadero aprendizaje y no nos estamos contradiciendo, cuando al mismo tiempo pensáis que hemos dicho también, que la Forma de Energía siempre tiene el Conocimiento. Claro está que lo tiene, pero por designios insondables requiere vivir ese Conocimiento y esa vivencia de Conocimiento, puede hacerlo en esta esfera, en cualquier esfera o mas simplemente en el océano energético, que en conjunto general viene a ser el Manto de la Nada.

Has de aprender con tu propia evolución pero esto no debe interpretarse como en términos de materia cuando lo llevas a tu vida material y piensas que te debe ocurrir todo lo material para estar cumpliendo con aquello, no, no puede entenderse de esa manera, es simplemente que el Conocimiento de la Forma de Energía lo tiene en si mismo... solo para comprensión podríamos decir que... lo tiene latente, pero hasta podrías decir que esta dormido, ahí esta estable, sí, pero no está con la dinámica que debería estar el Conocimiento.

Entonces en verdad las pruebas... llamadas como tales... que están en la fase uno, lo único que hacen es darle verdadera dinámica al Conocimiento, podría decirse acción, vivencia, en realidad es Existencia.

La Forma de Energía o el Espíritu encarnado o el desencarnado de tu mundo, no tiene Existencia sino vive el desarrollo evolutivo, significando esto, sino tiene para si mismo Acciones que le ayuden a ese despertar de la dinámica del Conocimiento. Entonces ese Conocimiento en la fase uno llega a un estado final, de ser solamente un Conocimiento parcial o ligero o muy superficial o inicial, del verdadero Conocimiento o del Conocimiento verdadero que debéis adquirirlo o conocerlo en la fase dos, pero hasta podrías decir que aquel simple Conocimiento, te permitirá llegar a la Fortaleza espiritual.

Te lo decimos en esos términos, solo para que comprendas, que si bien la Fortaleza espiritual es un avance... en realidad para mejor comprensión material... podéis entenderlo que es un pequeño avance en el desarrollo evolutivo que debes alcanzar

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo...

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

como Forma de Energía, pero esa es la bondad del Creador, significa entonces que el Creador no exige de ti en la fase uno mayor esfuerzo, pero para la Forma de Energía y en especial para el espíritu encarnado, aquello significa un gran esfuerzo, ve y hazlo con simplicidad... entendido como tal... no dimensiones... lo hemos dicho... tu vivencia material, porque no tiene trascendencia.

Ve y vive espiritualmente y verás entonces, como esa vivencia material se te va haciendo más sencilla, con menos obstáculos, con más simplicidades de pruebas de vivencia y esto ¿por qué?

Porque simplemente lo que debéis comprender a este avance del Conocimiento que tenéis, es que **Las Pruebas solo tienen tres Propósitos**... desde luego sin que importe el orden en que vamos a expresarlos... así:

- ✓ PRIMERO, La Prueba solo busca despertar el Conocimiento que ya tienes adquirido como Forma de Energía, sacarte de ese letargo en el que te pone la Mente, un letargo de aislamiento, de ignorancia.
- ✓ Y LO SEGUNDO, porque La Prueba tiene el Propósito de darte identificación con tu realidad y tu realidad es, comprender que eres Energía y que tu mundo es una transitoriedad, entonces allí La Prueba solo busca que recobres tu Esencia, pero que la Esencia la sientas en tu Existencia, eso significa en otras palabras y quizás con similaridad material, despojarte de la Mente, para entender que la vivencia de materia es irrealidad, sin que esto quiera decir que siendo así, entonces busques vivir materialmente menos o busques desinteresarte de las acciones de materia, no, no es esa la significancia.

El Propósito en verdad es simplemente, que comprendas que has de pasar Las Pruebas materiales con la rapidez con las que pasas como Pensamiento, esto quiere decir, minimízalo al máximo en el Propósito, esta bien que de modo inicial cuando estés en ese desarrollo o si quieres, en esa atención evolutiva de la Acción de La Prueba, la Mente hará que construyas en tu interior una realidad vivencial material de sufrimiento, pero lo que tenéis que hacer allí simplemente es enfrentar a la Mente no al dolor... como ya hemos dicho.... si la causa es la Mente no interesa sus ramificaciones del dolor, ambición, etc.

Simplemente en tu mundo de materia, en Las Pruebas así establecidas, ponte frente a la Mente ¿cómo? Cómo te preguntarás, lo único que tienes que hacer es no ponerle atención y mandarla a silenciar, ella te obedecerá y no estamos diciendo con esto, que

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo...

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

es otro ser y que es el enfrentamiento de dos seres, no, no tergiverses el contenido esencial de la Acción del Espíritu.

Es simplemente el eco manifiesto, porque al decirlo de los sufrimientos conjuntos de las materias existentes, a eso es a lo que te vas a enfrentar, entonces aquello simplemente se minimiza con el Pensamiento de Identidad espiritual, es decir no dejes que tu Mente haga coro al eco, allí quizás comprendas cuando en tu mundo, la gente interpreta que... por ejemplo... un Iluminado se aísla de tu mundo y soporta el dolor, en verdad no hay dolor, lo único que hay es sensación de coro de lamentos externos, pero es porque estas entonces... para que lo comprendas mejor... en el mismo océano energético que están los otros sufrimientos, nos referimos a las otras Formas de Energía o Espíritus encarnados o desencarnados de tu esfera, que todavía están en ese proceso más lento de adelantamiento y no es que, de esta manera, tú como Forma de Energía los ignores y te aisles de aquello y no es tampoco, que estés dejando a un lado la Solidaridad, con la no atención.

Es simplemente, que si aquello es la irrealidad no debéis vivir en ella y estarás, siendo solidario al darles una luz en el camino... podría decirse... de tu propia actitud existencial, entonces aquellas verán como hay que atender lo que ellos tienen en sí mismo.

- ✓ Y LO TERCERO, ese Conocimiento parcial acompañado de Las Pruebas para su despertar, hemos dicho que busca darte Fortaleza espiritual, pero aquello debes entenderlo simplemente, como **dos Acciones concretas**:
 - Cerrar la puerta, **cerrar la apertura al sentimiento de negatividad**, significando esto que simplemente con dicha Fortaleza espiritual, debéis haber conseguido que la Mente sea lo que es materia en dinamia pero no en vivencia, tú podrías comprenderlo como lo inerte como lo no existente, como el ropaje simple de tu protección en Espíritu encarnado o el vehículo... en el símil... que te sirve para el uso de tu existencia en esa esfera, pero sin más trascendencia que estar a tu servicio.
 - Y la segunda Acción, que **la Fortaleza espiritual solo es también la puerta a la luz del Verdadero Conocimiento**, así llegarás a la fase dos.

Y EN LA FASE DOS, ese Conocimiento te será dado... lo hemos dicho... porque eso ya es designio del Absoluto, porque todo lo que el Creador ha establecido, ha creado...

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo...

Ese es el secreto de la iluminación para tener **FORTALEZA ESPIRITUAL**.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

créenos hermano... está a tu servicio y el Conocimiento está allí, para estar en ti, para adentrarse en tu interior. **¿De qué manera?**

Vamos a tratar de expresarlo simbólicamente y figurativamente, porque *esto es simplemente Percepción de Espíritu*, así es como muchas de las Formas de Energía que estamos aquí, las hemos percibido a las Acciones del Conocimiento:

En la fase dos, primero veras un manantial tan cristalino que reflejará tu Esencia, que te quitará todas las impurezas, que te bañará en Energía, es decir te quitará todos los rasgos, todos los indicios de cualquier cubrimiento... podrías decirlo... que aun esté impregnado, no en tu externo sino en tu interno y ese manantial no se estancará nunca, estará siempre fluyendo en tu interior... podrías decirlo... en circulación interna, eso es... lo comprenderás después... la Vida Espiritual, la Vida de la Forma de Energía, allí sentirás que Existes, que Existes con Sanidad de Espíritu, **¿qué significa esto?**

Sin preocupaciones, sin buscar comprender porque ya está en ti la comprensión de la realidad, allí vas a entender lo que ES, porque lo que ES, es tu Existencia en ese estado, que nosotros le decimos... como Percepción... EL ESTADO ACUOSO. En ese estado vendrá a ti el Conocimiento Verdadero.

¿Qué significa esto simbólicamente hasta aquí?

Que primero has de limpiar tus impurezas y cuando ya estés puro... es lo que percibimos como Forma de Energía pura... entonces si podrás tener en ti el Verdadero Conocimiento y ese verdadero Conocimiento, en Esencia significa simplemente, Conocer La Verdadera Realidad De La Creación De La Existencia Y Avizorar La Continuidad.

Expliquémoslo con más simpleza: allí estarás en Identidad con la Luminosidad, allí tendrás Energía que es Vida, pero es una Energía que no se asemeja a la de la fase uno, porque es etérea en Esencia, porque cubre todo y nada al mismo tiempo, y porque es una Energía De Integración y entonces, te das cuenta que esa tu Energía está en AQUEL, en la Luminosidad, pero que estando en ÉL también está en los demás que están en la fase dos contigo, y solo allí comprendes que no hay diferencia en el avance evolutivo, y sientes que siendo una PARTE eres el TODO, porque en verdad todos los que son iguales a ti como PARTES... en ese sitio, en esa fase dos... están al mismo tiempo en ti. **¿Qué significa esto en verdad?**

Simplemente que estás asimilando el Conocimiento de los demás y que estás entregando tu Conocimiento, y eso hará que en un instante... sin tiempo y sin espacio

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo...

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

pero definido por el Creador... estés con el Conocimiento Verdadero en su totalidad y te darás cuenta entonces, que LA VERDAD EXISTE COMO UNIDAD. Es decir, ya no hay en ti dudas ni temores ni insatisfacciones o desconocimiento... en términos de materia dirías... estas lleno de Sabiduría, de Vivencia en verdad.

Figurativamente podría decirse de la siguiente manera:

Llegaste como un envase lleno de agua de vida, pero turbia, y esa agua de vida se te escapaba del envase y te desesperabas por retenerla, así estabas en la fase uno, luchando por tenerla y no solo por tenerla sino por transformarla, por limpiar sus impurezas, pero cada vez que sacabas un poco de impureza te volvías con más impureza, si dejabas que la acción del sentimiento negativo sea el propósito de tu transformación.

Y solo cuando fuiste capaz de ponerte en el Conocimiento del Propósito Verdadero: de anular el sentimiento negativo, conseguiste ocasionalmente desbordar la impureza pero no lograste hacerlo totalmente, porque *en la fase uno* no has de alcanzar plenamente el Conocimiento, si bien posiblemente el adelantamiento que logres, pueda diferenciarte grandemente de los demás y con ese líquido... que hemos llamado agua, para ejemplificación material nada más... con esa agua de impurezas has de llegar **a la fase dos** y allí si en verdad, sin esfuerzo... porque eso es designio del Señor. **¿Por qué no habrá esfuerzo de tu parte?**

Porque el cúmulo de tu esfuerzo, que hiciste en la fase uno, te ayudará en la fase dos, como sabemos que no lo estas entendiendo, te lo explicamos:

Créenos que nada de lo que hagas en la fase uno, aunque fuere negativo, dejara de servirte... por Ley de Contradicción... en la fase dos ¿y sabes por qué? porque el designio del Señor manda a ver tu Propósito no tus acciones, así es la magnanimidad del Padre Eterno, tus acciones negativas... si quieres... ya fueron juzgadas en la fase uno en su totalidad; quizás allí comprendas que, en el caso de tu esfera, la vivencia que allí tienes es tan pequeña que llega a ser inexistente en tiempo, en comparación a la vivencia en tiempo que deberás estar en la fase uno, y mientras más se extiendan tus debilidades de materia o sentimientos negativos... en tu existencia de materia en tu esfera... más deberás permanecer... si quieres ponerlo... en la extensión como entendimiento, en la extensión de permanencia en la fase uno, porque allí deberás figurativamente intentar limpiar tú mismo tus impurezas.

PARTICIPANTE I

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo...

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

En la fase uno, aunque no sea dentro de la transición en el planeta Tierra ¿siempre van a existir las pruebas?

HERMANO

De acuerdo, lo único que hacemos cuando volvemos en la fase uno a tu esfera, es darte un símil comparativo de que, en otras partes tendrás un proceso que te haga hacer exactamente lo mismo sin necesidad de que seas materia.

¿Comprendes?

PARTICIPANTE I

No mucho.

HERMANO

Queremos decir, Las Pruebas de la fase uno están allí, en cualquier lugar del manto de la Nada, en el que te sitúes en la fase uno, porque en esa fase podrás estar haciendo allí tu desarrollo evolutivo sujeto a esas Pruebas ¿comprende?

PARTICIPANTE I

Si, nos habían dicho que cuando seamos capaces nosotros de actuar de nuevo, o sea es como un proceso, si yo cometo el error, me doy cuenta enseguida, me arrepiento del error que cometí en determinada acción, entonces talvez en el momento que ya sea capaz de actuar y no tener arrepentimiento, o sea que ya no existe el arrepentimiento porque la acción sale naturalmente sin errores, ese momento talvez, ya esté lista... en cierta manera... para acceder a la fase dos, cuando las acciones positivas guiadas por el Pensamiento positivo sean tales y tan espontáneas, que no hay el arrepentimiento posterior.

HERMANO

De acuerdo... en términos de materia podrías decirlo que... has purificado tu Existencia, pero lo que si te debemos insistir es que tu esfera es de transición y si fuera el caso de la vivencia en tu esfera, siempre irás en la continuación de la fase uno a otros lugares del manto energético y además, si estás en la fase uno... aunque no vinieras por tu esfera... siempre estarás pasando Las Pruebas del Adelantamiento para mejorar en esta fase uno. En otras palabras, si le quieres poner extensión al tiempo de Las Pruebas, por cualquier lugar que vayáis desarrollando tu proceso evolutivo en el océano energético, en la fase uno tendrás una extensión similar, porque sino el Creador sería

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo...

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

injusto con tu mundo de transición; simplemente la diferencia está... por decirlo para tu entendimiento... en la intensidad que le da diferenciación a La Prueba.

¿Qué significa esto?

En la mayor o en la menor permanencia en ella, que depende necesariamente de tu propio Libre Albedrío de Entendimiento.

PARTICIPANTE I

Ese Libre Albedrío de Entendimiento va ligado a una necesidad interior.

HERMANO

Siempre tu Libre Albedrío de Entendimiento requiere, a más de lo que has entendido como necesidad interior, el afán de superación, pero a más de aquello, siempre requiere aprender por qué de La Prueba ¿entiende?

PARTICIPANTE I

El Propósito de La Prueba.

HERMANO

Es decir, **no puedes dar por terminada una Prueba sino entendiste su Propósito.**

Los demás, quizás no la comprendan, pero tú la debes tener perfectamente clara, si es que no dejas que la Mente enturbie tu razonamiento, porque ese Entendimiento de Propósito se te presentará en cualquier instante y estará en tu Pensamiento.

Podrás quizás un día despertar y sientes que has entendido por qué estas así, así como un día también despertarás y sentirás que has iniciado ya tu curación, significa que has iniciado la superación de tu Prueba.

En verdad lo que pasa allí es, que la Forma de Energía o el Espíritu encarnado en tu mundo ha sentido la Identidad del Señor, porque ha sido capaz de ver esa LUZ DE LA VERDAD... que no necesita ser como la terminología material, la claridad... simplemente has sentido que es tu vivencia interior y ella puede ser oscuridad, pero eso es realidad simplemente alejada de todo pensamiento material, lleno de sentimientos de negatividad de pensar que es temor o miedo, no, has estado allí con serenidad... estamos usando tu terminología material... has estado allí con sed y te has alimentado allí de energía, eso lo has de sentir para comprender que vas superando La Prueba.

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo...

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA
Originado en el Pensamiento del CREADOR,
Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

Pero no dejes que la Mente te vuelva a poner obstáculos porque intentará ponértelos, pero no es... hemos de insistir... la lucha de dos seres y que tú eres el bueno y aquello es el malo, es simplemente que tu Entendimiento de Libre Albedrío está queriendo establecer la firmeza de tu convencimiento espiritual, para no volver a tropezar con la ignorancia que dio origen a tu enfermedad o a tu Prueba.

¿Has comprendido?

PARTICIPANTE I

Sí, esa vivencia, esa prueba y esa curación, es un proceso individual, a mi entender es un proceso que no puede ser una receta para todos, uno no puede decir yo me curé así, tú también te vas a curar así ¿estoy en lo correcto?

HERMANO

A ver, diferenciémoslo, si tú llamas proceso, a los aditamentos de materia que se involucran en eso, no, no estamos poniendo nada de aquello; pero si estás llamando proceso, digámoslo así a la Identidad espiritual...

PARTICIPANTE I

Al Pensamiento.

HERMANO

Que has hecho.

PARTICIPANTE I

Al Pensamiento exactamente.

HERMANO

Bien, en términos generales podríamos decir que, **la orientación del sendero es la misma pero no las particularidades del camino...** es decir, solo para la ejemplificación de Entendimiento... quizás unos en las particularidades del camino vean una figura de su YO interno de comprensión, es decir... por ejemplo... puedes ver

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo...

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

a una persona que para ti significa santidad y, quizás otros simplemente... en la característica del camino... vean una flor que les produce esperanza e ilusión.

En los dos casos, la característica del camino es el Propósito, te extenderán la mano y te ayudarán a salir adelante, las dos características tienen un Propósito Único: Ayudarte a avanzar pero para ayudarte a avanzar, tú necesitas... dependiendo tu desarrollo evolutivo, en este caso del ejemplo eres Espíritu encarnado... lo que tú estés comprendiendo o entendiendo como ayuda de sanación, porque es posible que después hagas obrar a tu Mente en ese sentido y te impulsarás y saldrás de La Prueba. Por eso es que, por Ley de Contradicción, ni aún la Mente viniendo de materia y de sentimientos negativos es lo opuesto a lo positivo, en la totalidad ¿comprende?

Podemos continuar, **entonces en la fase dos**, el Conocimiento o la Verdad ya estará en ti, de esa forma ya tendrás esa agua sin impurezas... si hacemos el símil con agua, es porque para tu mundo aquello es vida... en realidad deberíamos decir Energía sin impureza; esa agua así cristalina, que por ser cristalina es inexistente y al ser inexistente sientes que estás Vacío y con la Inexistencia y con lo Vacío te sientes Etéreo.

En realidad el Conocimiento te ha dado Identidad ¿comprendes el Proceso de Identidad?

Allí estás en Identidad con el Ser Supremo, el envase está vacío y es que debe estarlo por Ley de Contradicción, porque si el Conocimiento es la Verdad y la Verdad es infinitud y no tiene inicio ni tiene fin, debéis seguir conociendo la Verdad,... no como en el mundo de materia, que su interpretación significa que la verdad lo es todo y crees haber llegado a la verdad, cuando simplemente has llegado a un propósito parcial de tu comprensión circunstancial... La Verdad de la Forma de Energía, de la Identidad con el Creador, no tiene límite y aún siendo Única, la Verdad es continua, infinita. Por eso te dijimos que eras un envase, ese envase está vacío y lleno al mismo tiempo, porque ya no necesitas nada, porque ya sientes en tu interior que estás completo.

¿Pero por qué estás vacío? Vale la pena reflexionarlo.

¿Por qué lleno y vacío al mismo tiempo? Lleno en Conocimiento pero vacío en esfuerzo.

Dinos ¿qué hiciste para merecerlo? Hiciste lo anterior, sí, el esfuerzo de la fase uno, pero para ti... no sé si estás comprendiendo... te falta. Por eso estás vacío, te falta el esfuerzo.

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo...

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

Para los demás, El Verdadero Esfuerzo De Solidaridad Universal... y por eso irás así a **LA FASE TRES**, a las Misiones Conjuntas, porque eso te está faltando en LA EXISTENCIA PRIMERA ¿comprendes?

Y allí en la fase tres, ya no tienes nada que aprender... te hemos dicho... y quizá ahora lo entiendas mejor, ya lo tienes todo en Conocimiento, desde luego solo te falta Solidaridad.

Porque LA SOLIDARIDAD no es tan simple, como la que hemos dicho en la fase uno: ve y dale tu alimento a tu hermano que necesita el alimento, ve y dale una palmada a aquel que está triste y acongojado... y materialmente dices tú... “y le regalo mis millones cuando yo me voy de este mundo”, **esa es tu solidaridad.**

Claro está que pese a no serla, en esencia por lo menos son rasgos de tu pequeño propósito de adelantamiento y eso valora, eso valora el Creador, esa insignificancia de esfuerzo, pero gracias a ella, por lo menos llegarás a la fase dos y entonces el Señor en la fase tres, te pondrá:

- ✚ Primero, a Entender la Solidaridad en aplicación.
- ✚ Lo segundo, a extenderla con los demás.
- ✚ Y tercero, a vivirla con lo exterior, como Existencia Única.

Y tu Existencia en la fase tres, solo tiene un ÚNICO PROPÓSITO:

Ser Solidario con las Formas de Energía individuales o conjuntas y entonces estarás como: **Estela Luminosa**, estarás como **Eje Lumínico**, estarás en todo y cuando la Solidaridad ya sea tu Identidad de Esencia, solo allí volverás al Todo y... hemos dicho... ese será el final de tu Existencia Primera o el inicio de tu **Existencia de Continuidad**

Entonces iras al Vacío porque el Vacío es el ingreso a la Continuidad de la Existencia, entonces estarás completo en Conocimiento y quizá la pregunta que ahí te quede es ¿si ya conoces todo para qué has de continuar?

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo...

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

Porque según tú, en tu vivencia de materia continuas por más conocimiento, por aprender, por ser sabio dices tú y comparativamente... solo en símil... si ya llegaste al TODO, ya eres sabio.

¿Qué mayor sabiduría puedes esperar?

La cuestión es que, en la fase uno te puedes preguntar aquello, pero al final de la fase tres... una vez que pasaste la fase dos y la tres... ya solo entiendes que estás con el Señor y lo que ÉL en sus designios insondables disponga, será bienvenido.

Porque en esa Existencia de Continuidad, **allí comprendes la importancia de Existir**, pero seguros estamos... aunque desconocemos de la Nueva Existencia o Existencia de Continuidad en sus detalles... pero solo por Percepción de Espíritu o de Energía, seguros estamos que, *si estar en el Señor es el final y el inicio, éste no tendrá término.*

Bien, entonces **la Relación de las tres fases solo es el Conocimiento.**

Esperamos hayáis comprendido, ahora os dejamos, la paz del Creador con vosotros.

TODOS

Y con su Espíritu.

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo.. pero hay que hacerlo..

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>